En medio de protestas Senado abordará caso de juez Kavanaugh, acusado de abusos sexuales



Washington, 5 oct (RHC) El Senado estadounidense realizará hoy una votación de procedimiento que podría abrir el camino para realizar mañana un sufragio final sobre la confirmación del juez Brett Kavanaugh como miembro de la Corte Suprema del país, en medio de protestas frente al Congreso que lo critican por sus abusos sexuales.

De aprobarse la acción de este viernes, que requerirá el aval de una mayoría simple -51 de los 100 miembros de la Cámara Alta-, se pondrá un límite de 30 horas al debate sobre el nominado por el presidente Donald Trump al máximo tribunal del país, refiere Prensa Latina.

Eso significa que en la tarde del sábado los miembros del Senado podrán votar a favor o en contra de la ratificación del magistrado para el cargo, aunque en caso de fallar el proceso de hoy las discusiones podrían seguir abiertas de manera indefinida.

Dada la mayoría republicana en ese órgano legislativo, es casi segura tanto la luz verde en el voto de procedimiento como la confirmación de Kavanaugh, si bien aún hay cuatro senadores -un demócrata y tres republicanos- que no han definido públicamente cuál será su decisión sobre el juez.

Todo el proceso de confirmación de Kavanaugh ha estado envuelto en polémica desde que Trump lo nominó para la corte de nueve miembros vitalicios en julio pasado, pues de inmediato provocó el rechazo de los demócratas y de diversos sectores progresistas.

Ello se debe a que muchos grupos temen que el magistrado conservador inclinará la balanza del máximo tribunal del país mucho más a la derecha, y pondrá en riesgo logros como el acceso al aborto, o los derechos de las minorías y los inmigrantes.

La controversia en torno a Kavanaugh se disparó en medio del proceso de confirmación en el Senado después de que tres mujeres -Christine Blasey Ford, Deborah Ramírez, y Julie Swetnick- lo acusaron de acoso sexual durante su etapa como estudiante de secundaria y universidad.

Tales señalamientos llevaron a que la primera de ellas testificara la semana pasada ante el Comité Judicial del Senado, donde repitió su versión de que el juez intentó violarla durante una fiesta en la década de 1980, un hecho en el que también habría estado presente un amigo del magistrado.

Los miembros del Senado revisaron ayer un informe elaborado por el Buró Federal de Investigaciones a partir de una pesquisa autorizada por la Casa Blanca.

Solamente esos legisladores tuvieron acceso al reporte, que no se hará público, y las consideraciones sobre su contenido varían según las líneas partidistas.

Mientras los republicanos sostienen que el documento no corrobora las acusaciones realizadas por las tres mujeres ni presenta material perjudicial para el magistrado, los demócratas sostienen que se trata de una pesquisa incompleta, pues no hay entrevistas con muchos testigos clave.

El voto de este viernes, y casi seguramente el de mañana, se da en medio de una gran presión social de grupos que exigen al Senado frenar la confirmación de Kavanaugh, como lo pidieron ayer miles de personas que protestaron ante la Corte Suprema y en oficinas del Congreso, donde hubo cientos de arrestos.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/173178-en-medio-de-protestas-senado-abordara-caso-de-juez-kavanaugh-acusado-de-abusos-sexuales



Radio Habana Cuba